

店舗もある。ギャンブル依存症をバヨの皆さん

が心配する一方、エセ保守なウヨの皆さんはバチンコを廃止してカジノの時代だと息巻いてるけど、その彼らが「大好き」な韓国はバチンコを全廃して国民向けカジノを江原に設けたら深刻な社会問題だよ。

そもそも「やつてる感」内閣はカジノを全

国3箇所ボッキリで誘致合戦させてるのだから、それでバチンコ全廃したら全国各地で暴動になるよ。

内閣官房副長官を7人の首相の下で務め

た旧自治省出身の石原信雄さんは市町村税

課長の経験を踏まえて、全国1万店舗のバ

チンコバーの収取を全国の自治体に納

付する形を考えるべきだと日経の「私の履

歴書」で述べていたけど卓見だと思うね。

それは企業の各地域での活動量に応じて課

税する外形標準課税の発想。法人税は国

に、法人事業税は本社登記地に納めるか

ら、工場を誘致したって固定資産税しか入

らないのが日本の税制。

国が召し上げた法人税の中から地方交付

税として「愛い自治体」に割り振る「中央

集権」から真っ当な「地域主権」にするの

が外形標準課税。石原プランは鋭いんだ

よ。永田町のワンワンをしながらナニワに行

辺りで「身を切る改革」と拳を擧げてる香

ばしい方々こそ気付くべきなのにな。

横浜は人口が減少していくからカジノを

中核としたIRで税収アップさせると女性

市長が会見したけど、「超少子・超高齢社

会」ニッポンは全ての自治体が直面してる

の。白紙から推進に大転換した会見でメデ

シアの皆さまに詰問され、市長室に戻つ

た瞬間に資料が宙を舞う映像が「報道特

集」で流れでツイッターで拡散されてるけ

ど、僕は思ったね。不透明な磨り硝子越し

でなしに、透明なガラス張り執務室に改造

しておけば、自制心も働いたのになあと。

「異次元の劇薬」でなく、持続可能な経済

効果を生み出す具体的のプランを発表した藤

木さんも微苦笑してると思う。港の見える

丘公園を「カジノの見える丘公園」にした

ら、ブルー・ライト・ヨコハマがマカオの

金びかネオンサインに一変しちゃう。

なあんて先日来、YouTubeでヤッキー

節を炸裂させてたら、「お前はカジノに行

ったこと有るのか」と何通もメールを頂戴

したので、本邦初告白。ラスベガス、シ

ンガボール、マカオ、モナコと一通りは経

験しているの。まあ、お上りさん気分でス

ロットマシンをPGフレンドと大分前にち

よこつとね。アゼルバイジャンの首都バク

ーのカジノも訪れたけど、ここはシロヴィ

キと呼ばれるロシアの高官をオリガルヒと

呼ばれる新興の富豪が「接待」する場所と

して映画「007ワールド・イズ・ノット

・イナフ」にも登場していたでしょ。

マカオだって一時期は「賄賂社会」とし

て名高い中国の高官を経営者が「夜總會」

とセットで「接待」する場所として活況を

呈したのは周知の事実。ディーラーと呼ば

れるスタッフと示し合わせて、雇つた「ブ

ロ」が途中から敢えて負けて「合法的」に

資金洗浄する仕組み。ところが、習近平が

自分の周囲以外には腐敗撲滅を徹底したか

ら閑古鳥。

「開発独裁国家」としてリー・クワンユーが「明るい北朝鮮」を築き上げたシンガボールで、ドナルド・トランプちやまの盟友シエルドン・アデルソンが経営するマリー・ナ・ベイ・サンズだって、スロットマシンに興ずる観光客のみで「採算」が取れる訳もないでしょ。

19世紀半ばに一攫千金を西海岸に求めたゴーリドラッシュの中継点としてネバダ砂漠に誕生したラスベガスは、1973年の為替レートでハマコーが5億円を擦つた頃と違って収益構造がカジノ40%、ショーエント30%、飲食&ショッピング15%、宿泊15%と変貌を遂げたけど、それは世界最大の全米家電見本市CESやIBMだのアップルだの新製品発表会を地道に誘致したからだよ。

マネーロンダリングのカジノに対して、サロンとしてのカジノもヨーロッパには多い。例えばヴェネチアの運河沿いで163

くイメージを確立しているものね。

それに宿泊施設が少なくたって、小江戸・川越には团塊世代だけでなく若者も来てるしね。カジノは「囲い込み運動」だと冒頭で述べたけど、それは多くの温泉地が迷路のような巨大旅館の中にカラオケも卓球ルームも夜食のラーメンも全部用意したものだから逆に「そぞろ歩き」しながらスマートボーラー射的を楽しんで、焼きトウモロコシを買い求める風情がなくなったのと似てるね。

大阪からJRで4時間も掛かるのに欧米からも旅行者が訪れる場所となつた城崎温泉は逆に部屋数が10~15と団体客を取りれない取らない温泉地だからこそ、共存共榮の「三方良し」な温泉地として復権したんだよね。カジノありきのオツムな皆さんは、地盤債=地域総合整備事業債で立派な文化施設を造れば自慢できると思い込んでた20世紀末のハコモノ行政から脱却出来てない町でも神戸はケーキパンを買いために行

痛い人々なんだよね。

本稿は2019年9月2日「YouTube掲載の動画とまとめサイトをもとに加筆・改稿しました。